



**SOUL OF TANZANIA**  
EXTRAORDINARY JOURNEYS



**LAS JOYAS DE TANZANIA**

3 días / 2 noches



## LAS JOYAS DE TANZANIA

3 días / 2 noches

1. Parque Nacional del Serengeti
2. Ngorongoro



Si solo tiene 3 días pero aún desea visitar los parques más famosos de Tanzania (Serengeti y Ngorongoro), este es el recorrido perfecto para usted.

Solo pasará una noche en Serengeti, que generalmente pensamos que es muy poco, pero si su período de tiempo es corto y realmente desea visitar este increíble parque, entonces es la opción correcta para usted.



DÍA  
01

## PARQUE NACIONAL DEL SERENGETI

**Después de un largo pero espectacular viaje, llegarás al parque a tiempo para un fantástico juego de la tarde.**

Hay alojamiento para todos los presupuestos y estilos en el Serengeti.

Después de un desayuno temprano, partirá de Arusha hacia el parque nacional más famoso del mundo, el Serengeti. La conducción en sí, aunque larga, es espectacular. Conducirás por las tierras altas del cráter, haciendo una parada rápida en el borde para una visión fuera del mundo del cráter Ngorongoro. Este será un momento inolvidable para cualquiera que lo vea por primera vez.

A medida que avanza en el Serengeti, verá por qué el nombre significa, en el idioma local, "llanuras sin fin". El parque tiene 6,900 millas cuadradas (18,000 kilómetros cuadrados) y durante la mayor parte, las llanuras se extenderán hasta el horizonte desafiando sus sentidos y percepción de distancias. Es el hogar de la Gran Migración y de 2 millones de ñus, cientos de miles de cebras y todo tipo de antílopes, incluidos los abundantes impalas y las gacelas de Thomson. En cuanto a Big Cats y grandes depredadores, es el lugar de elección para buscar leones, guepardos, leopardos, hienas, con muchas escenas de televisión como los famosos cruces de ríos que se han filmado en este parque. Animales más pequeños como zorros, mangostas, tejones de miel, chacales, monos, babuinos, hyrax de roca y liebres africanas, junto con más de 500 especies de aves, también habitan en este parque.



DÍA

02

## PARQUE NACIONAL DEL SERENGETI A NGORONGORO

En este día, le sugerimos que se levante muy temprano para hacer un recorrido temprano por la mañana (cuando los animales están más activos) y ver uno de los mejores amaneceres que jamás haya visto. Es realmente una de las experiencias más bellas para tener. Después del juego, regresamos al campamento para un brunch gratificante y luego procederemos a Ngorongoro, la octava maravilla del mundo natural. El cráter se extiende por 102 millas cuadradas y tiene paredes de 2.000 pies de altura, lo que lo convierte prácticamente en un arca de Noé y habita en casi todas las especies de vida silvestre que son indígenas de África Oriental. Es uno de los lugares muy raros en todo el continente donde puedes presenciar el rinoceronte negro. La concentración de la vida salvaje africana es la más grande del continente. El cráter tiene un río, varios pantanos, un lago de soda con una gran concentración de flamencos, un bosque y llanuras abiertas. También es famoso por sus elefantes, que son los más grandes del mundo y tienen enormes colmillos. Esto se debe al rico contenido mineral del suelo volcánico y sus pastos. El cráter de Ngorongoro es realmente una maravilla del mundo natural.

Llegarás a Ngorongoro a tiempo para un atardecer.



DÍA  
03

## NGORONGORO



**Hoy harás un recorrido en una de las maravillas del mundo natural.**

Comenzaremos el día muy temprano y descenderemos al suelo del cráter para disfrutar de una increíble mañana de vida salvaje en uno de los lugares más impresionantes de la Tierra. Después del juego, habrá tiempo para un almuerzo de picnic cerca del hermoso lago hipopótamo. Después del almuerzo, tendremos tiempo para conducir un juego corto y luego ascender al cráter y salir del Área de Conservación de Ngorongoro hacia Arusha. Esperamos regresar a Arusha alrededor de las 5 p.m., aunque somos flexibles en caso de que haya un vuelo para atrapar u otra situación.



## INCLUSIONES / EXCLUSIONES

### INCLUIDO EN ESTE PAQUETE

- Todas las tarifas de parque y conservación (incluido el servicio del cráter Ngorongoro)
- Vehículo 4WD con Safari Pop Up Roof, kilometraje ilimitado y guía / conductor
- Binoculares de gama alta
- Alojamiento en pensión completa durante el safari.
- Agua ilimitada
- Flying Doctors Seguro de evacuación de emergencia

### NO INCLUIDO EN ESTE PAQUETE

- Propinas para el guía (recomendado \$20 USD por persona por día)
- Comidas fuera de safari (a menos que se mencione lo contrario)
- Visa internacional para Tanzania
- Tarifas aéreas internacionales e impuestos aeroportuarios